

カラフル



令和6年6月28日
文京区立汐見小学校
校長 山田 晴康

1学期のまとめの月です！

夏空がまぶしい季節になりました。子供たちが楽しみにしている夏休みまであと3週間となりました。子供たちは、2年生としての生活にも慣れてきて、笑顔いっぱい元気いっぱいで過ごしています。運動会では、自分の目標を決め、難しいダンスに挑戦したり、生活科の学校探検は1年生のために、優しく教えたりする姿がありました。大きく成長している姿を見て嬉しく思います。

学期末に向けて、「切り替えをする」「自分のやるべきことをやる」「できないことにも諦めずに取り組む」など、2年生として身に付けていってほしいことを日々声掛けするようにしています。

来週から7月になります。夏本番に入り、暑さもさらに厳しくなっています。引き続き、体調管理に気を付けながら、心も体も元気に過ごせるよう励ましていただけますと幸いです。ご協力よろしくお願いいたします。

生活科どきどきわくわくまちたんけん

6月19日（水）・26日（水）の2日間に分けて町たんけんに出かけました。根津神社や須藤公園など、汐見のまちにしかない素敵な場所をたくさん見つけることができました。道路の歩き方やマナーについても気を付け、安全に学習することができました。



水泳の学習が始まりました

子供たちが楽しみにしていた水泳学習が始まりました。まずは楽しく水に慣れることを目標に、水に浮いたり泳いだりして授業を行いました。これからも安全を第一に、自分が決めた目標が達成できるように指導を進めてまいります。



週に1・2回
実施していきます。



★1学期末個人面談について

1学期末の個人面談を下記の日程で行います。学校での学習・生活面での頑張りや成長、次の学期に向けての課題を中心にお話をしたいと思います。ご多用中とは存じますが、ご出席よろしくお願いたします。



- 期間 7月 8日(月)～7月12日(金)
- 場所 各教室
- 内容 1学期の学習面・生活面の様子について

★ミニトマトについて

ミニトマトが育って、花が咲いてきました。子供たちは実がなり、赤くなることを楽しみにしています。夏休みの宿題の一つに、ミニトマトの観察カードを予定しております。赤く実がなった時の様子を観察してください。ミニトマトの鉢は個人面談期間中に、保護者の方に持ち帰りをお願いします。その際、大きめのビニール袋(植木鉢は約25cm×25cm×20cmです。)をお持ちになると便利です。ミニトマトの後の鉢は、ご家庭でご活用ください。学校では使用いたしません。

★荷物の持ち帰りについて

学習用具や作品等を少しずつ持ち帰ります。担任から連絡がありましたら、手提げバッグや大きめの袋を持たせてください。図工の作品については、作品バッグで持ち帰ります。家に持ち帰りましたら、再度作品バッグを持ってきてください。

★帽子(校帽・赤白帽)のゴムひもについて

校帽や赤白帽のゴムひもが緩んでいるお子さんが見られます。身の安全を守るために、ゴムひもがゆるんでいる場合は、直すようお願いいたします。



国語	<ul style="list-style-type: none"> ・あったらいいな、こんなもの ・夏がいっぱい ・お気に入りの本をしょうかいしよう ミリーのすてきなぼうし
算数	<ul style="list-style-type: none"> ・水のかさをはかってあらわそう ・時計に生活を生かそう
生活	<ul style="list-style-type: none"> ・ぐんぐんそだてわたしの野菜 ・ドキドキわくわくまちたんけん ・生きものなかよし大作せん
体育	<ul style="list-style-type: none"> ・水あそび ・ボール投げゲーム
図工	<ul style="list-style-type: none"> ・かみのてーぷから ・おおきくそだてびっくりやさい
音楽	<ul style="list-style-type: none"> ・ドレミであそぼう ・せいかつの中にある音を楽しもう
道徳	<ul style="list-style-type: none"> ・もうすぐ八さい ・ありがとうの手紙
学活	<ul style="list-style-type: none"> ・学級会 ・安全指導
外国語	<ul style="list-style-type: none"> ・体の部位 Body Parts